

# *Nasalferón incide en disminución de casos Covid-19 en Policlínico Boyeros*

---



**Doctor Fredy Vega Sánchez, director del Policlínico Docente Boyeros. Foto: Radio Rebelde.**

La Habana, 19 mar (RHC) Desde el pasado primero de marzo se comunicó en el Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para la prevención y control de la pandemia la decisión de aplicar en La Habana, el Nasalferón a los contactos de casos positivos y a sus convivientes aislados en las casas.

El Doctor Fredy Vega Sánchez, director del Policlínico Docente Boyeros declaró que desde esa fecha en el área de salud que dirige, han sido beneficiados con el producto del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), 205 personas.

“Presentamos un altísimo por ciento de efectividad con el Nasalferón. Hasta ahora no tenemos reporte de ningún paciente que le hayamos aplicado preventivamente las gotas que después resultara positivo”.

El fármaco se aplicó desde el siete de enero a viajeros procedentes del exterior y sus convivientes, además de emplearse en poblaciones vulnerables y expuestas como trabajadores de la salud y el turismo.

Sánchez explicó que el medicamento se le aplica a pacientes con edades comprendidas entre los 18 y 80 años, excepto a las gestantes y a los pacientes con hipersensibilidad al interferón, yodo y tiomersal.

Para la distribución y control del tratamiento es esencial el papel del médico y enfermera de la familia.

“Hemos indicado a nuestros equipos básicos que participen, el médico o la enfermera en la aplicación de la primera dosis, donde se le explique exactamente que el Nasalferón se usa por 10 días consecutivos, no puede haber días intermedios, 1 gota en cada fosa nasal, cada 12 horas, es decir 2 veces al día.

Entre las medidas que se precisa con los pacientes es que el frasco debe ser individual, que no se debe intercambiar entre los convivientes, que se debe almacenar en el refrigerador, nunca en el congelador, que antes de la aplicación del medicamento se deben lavar las manos con agua y jabón y que debe incluso administrarse por el propio paciente, debe dejar caer la gota por gravedad. El frasco trae las 40 gotas exactas que están indicadas”.

Ningún paciente ha presentado reacciones adversas graves comentó el especialista en I grado en Medicina General Integral. “Han sido mínimas, no hemos tenido reportes de reacciones exageradas que pongan en peligro la estabilidad del paciente. Algunos muestran cefalea, es lo más general que han notificado”.

Durante la tercera y actual ola de contagios que comenzó luego del primero de noviembre, el Policlínico Docente de Boyeros ha reportado 332 casos positivos a la COVID-19, desde la aplicación del Nasalferón, a partir del primero de marzo, la tasa de incidencia ha bajado notablemente, apuntó el Director de la institución quien afirmó que en marzo solo han sido diagnosticados 36 portadores del virus SARS-CoV-2.

Según el informe del CIGB el Nasalferón evita la replicación de la enfermedad y modifica la cantidad de colonias presentes en el organismo. Fortalece, además el sistema inmunológico y garantiza que si la persona se infecta no desarrolle síntomas severos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/251203-nasalferon-incide-en-disminucion-de-casos-covid-19-en-policlinico-boyeros>



**Radio Habana Cuba**